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  2017 年十月份，我先生 Kris 帮我找到了圣荷西华人天主堂。其原因是因为我跟着 Kris 及

家人去波兰教堂一年的时间，也就是说每个周末都会去教堂两个小时，依然不知道天主教是什

么。我因为无法忍受每周白白浪费两个小时在那里，所以我提出如果我去教堂必须是我听得懂的

教堂。于是我来到了华人天主堂。第一天来教堂就感觉像家人一样，汤阿姨和欧神父及其他弟兄

姐妹都对我们非常热情。并且当天就直接进入我们慕道班，从此才感觉到真正的接触到天主。 

第一次接触天主是在十年前， 2008 年的圣诞节，一个初次见面的朋友邀请我参加她们的

圣诞弥撒。之后很多次并不同形式的与天主接触，经过十年的寻寻觅觅，终于找到天主。 

经过慕道班两个月的学习，从基本上一无所知到懵懵懂懂。当时的我对天主是半信半疑的

状态。今年一月份，我经历人生中的一次苦难，我祈祷天主帮我度过这次劫难，我对天主说如果

你帮我度过这次劫难，我就一辈子都跟随你，永不离弃。当然我的祈求没有实现。但是我没有放

弃天主，因为我在慕道班学到了。学到了“ 天主要的我都给，天主给的我都要。” 坦然接受了

这次劫难，因为我知道天主会把最好的留给我。 

今年三月份，又一件大事出现在我的生活中。公公得了癌症，并且是晚期。顿时感觉是天

要塌下来一样，Kris 整个人感觉要撑不住了。但是我们依然相信天主会有最好的安排。在此我要

感谢我们华人天主堂的朋友们，感谢你们立即帮我的公公祈祷，每一次来教堂，每一次参加慕道

班，每一次参加读经班都感觉像家人一样。经过多半年的慕道班学习，我在复活节前夕受洗， 当

晚感觉 自己焕然一新，像进入一个新的世界。 

四月份，Kris 的工作签证出现问题，我们要面临离开美国的处境。一切都来得太突然，我

们没有任何准备，因为签证的性质，我们不能做什么，我们只能祈祷，我们相信天主会有他的安

排给我们。果然在五月中旬，Kris 的工作有所转机，天主给我们的比我们想要的还要美好。感谢

天主。 

这一系列的事情发生，我最后终于想明白，原来都是天主在保佑我们。公公生病，天主一

次再次的提示我们要回家陪家人，但是我们没有明白天主的意思，一味的反其道而行之，所以天

主通过其他的形式来引导我们。以及我 3 月底受洗，6 月份就要离开去波兰，感谢天主的恩宠，

在合适的时间帮我受洗，变成天主教徒，从而可以在波兰继续跟随天主，不再是一只迷失的羔

羊！ 



最后感谢天主，感谢我们华人天主堂的弟兄姐妹的帮助和教导。希望我们可以回来与大家

再相聚，祝大家喜乐安康，天主保佑！ 


